

saint-hilaire-saint-mesmin

L'école primaire accueille quatre enfants handicapés

Publié le 28/03/2023



Une belle expérience partagée par tous les enfants. © Droits réservés

Depuis les vacances de la Toussaint, quatre enfants polyhandicapés, partagent le quotidien des élèves de l'école primaire tous les vendredis matins.

Kilyan, Riyan, Noa et Robinson, âgés de 9 à 14 ans, fréquentent l'école une matinée par semaine. Deux sont d'Olivet, les deux autres d'Orléans-La Source. La demande émanant de l'Adapei 45 (Papillons Blancs) a été validée par les élus et tous les enseignants hilairois.

« Ce sont des moments de partage, de rencontre et d'inclusion. L'acceptation s'est faite sans problème, c'est une expérience enrichissante pour tous », détaillent les professeurs.

Et les éducateurs de l'association de compléter : « C'est une très bonne chose. Nous avons trouvé ici une oreille attentive et une logistique adaptée qui permettent ici aux enfants d'être accueillis dans d'excellentes conditions. Nous allons essayer de nous rapprocher de l'IME des Châteliers, tout proche, pour multiplier cet apprentissage profitable à tous ».